

**Otorga la Universidad Autónoma de San Luis Potosí el doctorado Honoris Causa a Estela Morales Campos**

- Destacan la trayectoria y contribuciones a la bibliotecología latinoamericana de la investigadora del Instituto de Investigaciones Bibliotecológicas y de la Información (IIBI) de la Universidad Nacional Autónoma de México

Por su destacada trayectoria e importantes contribuciones a la bibliotecología en América Latina, la Universidad Autónoma de San Luis Potosí (UASLP) decidió otorgar el doctorado Honoris Causa a la investigadora Estela Morales Campos.

El Consejo Directivo Universitario (CDU) de la UASLP, en su sesión de este viernes 29 de noviembre, aprobó conceder este reconocimiento a la académica Estela Morales Campos, investigadora del Instituto de Investigaciones Bibliotecológicas y de la Información (IIBI) de la Universidad Nacional Autónoma de México.

El CDU, presidido por el rector de la UASLP, el doctor Alejandro Javier Zermeño Guerra y el secretario general, el maestro Federico Garza Herrera, y en el que participan directoras, directores, consejeras y consejeros de las distintas entidades académicas de la universidad, además de un jurado de honor de reconocido prestigio, destacó la trayectoria académica, profesional y laboral de la doctora Morales Campos, quien desde su especialidad ha fortalecido el área humanística.

Estela Morales Campos (Campeche, México, 7 de septiembre de 1943) es doctora en Estudios Latinoamericanos y maestra en Bibliotecología. Es investigadora titular C en el Instituto de Investigaciones Bibliotecológicas y de la Información y tutora del Posgrado en Bibliotecología y Estudios de la Información de la UNAM. Perteneció al Sistema Nacional de Investigadores (nivel III), y a la Academia Mexicana de Ciencias.

Es autora de 20 libros y un sinnúmero de artículos publicados en revistas nacionales e internacionales sobre sus líneas de investigación: información y sociedad, infodiversidad, globalización, diversidad y pluralidad, multiculturalismo, imparcialidad, objetividad, veracidad, posverdad, noticias falsas y su relación con la creación, oferta y uso de la información, historia de la bibliotecología mexicana y latinoamericana, y perspectiva de género.

Además, en la UNAM se ha desempeñado como directora del Centro Universitario de Investigaciones Bibliotecológicas, directora de Asuntos del Personal Académico, directora del Centro de Investigaciones sobre América Latina y el Caribe y coordinadora de Humanidades. Actualmente coordina el Seminario de Información y Sociedad en el IIBI. Y es miembro de importantes asociaciones profesionales de su especialidad (información y América Latina) y miembro y consejera de la Federación Mexicana de Universitarias (FEMU).

En la UNAM, entre sus principales aportaciones, destacan su empeño en que la bibliotecología se haya consolidado institucionalmente en el transcurso de los últimos 40 años; su contribución en la historia intelectual de dicha especialidad a través del estudio y análisis de los autores que, tanto en México como en América Latina, le han conferido una fisonomía propia a ese campo del conocimiento; y su impronta en la creación, esparcimiento y aplicación del concepto *infodiversidad*, cuyos alcances han sido productivos no sólo en la publicación de libros, capítulos y artículos de investigación propios, sino también en trabajos de otros investigadores del área, en tesis de posgrado y en tema de reuniones y encuentros académicos nacionales e internacionales.

La Universidad Autónoma de San Luis Potosí entregará el doctorado Honoris Causa a la investigadora y docente Estela Morales Campos en 2025.